



## Día mundial del agua en un contexto de crisis hídrica y elecciones

A nivel mundial, la escasez de agua representa un desafío significativo. Según datos de UNICEF, cerca de dos tercios de la población mundial sufren escasez grave de agua al menos en un mes al año, más de dos mil millones de personas viven en países en donde el suministro de agua es insuficiente y para 2025 se proyecta que la mitad de la población mundial podría vivir en zonas con escasez de agua. Al igual que a nivel mundial, la situación en México es preocupante. En la primera quincena de marzo de 2024, el porcentaje de cobertura con sequía de moderada a excepcional (D1 a D4) a nivel nacional fue de 58.17 %. En este contexto, la situación de los hogares en relación al acceso al agua se vive de manera desigual: en México 2 de cada 10 hogares no tienen disponibilidad de agua dentro de la vivienda y 3 de cada 10 hogares no tienen dotación diaria de agua.

El 22 de marzo es un día de reflexión sobre el cuidado del agua, las acciones para protegerla y también el recordatorio de la urgente necesidad de garantizar la disponibilidad de agua para toda la población. Aunado a esto, en medio de un periodo electoral es crucial prestar atención a las propuestas de los candidatos a gubernaturas y a la presidencia respecto a las medidas concretas para hacer frente a la crisis hídrica. Por lo tanto, es esencial evaluar nuestro progreso hacia el cumplimiento del Objetivo de Desarrollo Sostenible 6 (ODS 6), el cual busca garantizar la disponibilidad y gestión sostenible del agua y el saneamiento para todos.

<https://animalpolitico.com/analisis/organizaciones/mexico-como-vamos/dia-mundial-agua-crisis-hidrica-elecciones>